



À gauche, les deux comédiens Matthieu Dandreau et Grégory Fernandes et à droite, Ophélie Pottier, infirmière et Anne Decosse, professeure, lors de la présentation de textes sur le thème de l'égalité hommes-femmes. © Ouest-France

En lien avec la journée des droits des femmes, le 8 mars, Ophélie Pottier, infirmière et Anne Decosse, professeure de lettres au lycée des Andaines, ont organisé avec les élèves d'enseignement professionnel (CAP et bac pro) une journée théâtrale consacrée à l'égalité hommes-femmes, jeudi. « **La majorité des élèves sont des garçons dans ces sections des métiers du bois et cela nous semblait important de les sensibiliser aux rapports hommes-femmes** », soulignent les deux initiatrices.

58 lycéens y ont participé et une centaine a assisté à la représentation théâtrale de fin de journée intitulée *Femelles*, où le comédien joue le rôle de plusieurs femmes, interrogeant sur les inégalités entre les femmes et les hommes, à travers la parole de femmes venant de différents pays.

Durant la journée, des ateliers de création artistique ont été conduits par deux comédiens, de la compagnie ES3 théâtre, Grégory Fernandes et Matthieu Dandreau. Après leur présentation, les lycéens se sont répartis par groupe, afin de mettre en œuvre un des textes. Les jeunes participants pouvaient ainsi mettre en scène un texte ou un jeu de marionnettes.

Pour Rudy, « **C'était bien !** » Simon ajoute : « **C'était vraiment bien ! Très expressif.** » Adeline et Nicolas ont trouvé cette journée « **très intéressante** ». Enfin, selon Aurore, « **c'était très instructif. Je sais qu'il se passe des choses dans le monde autour des femmes, mais entendre de vrais témoignages c'est assez perturbant.** »

Ouest-France